



**COM US VEIG A VENIR** i sé que el títol pot portar conseqüències que no desitjo, abans que res vull aclarir una cosa: El fill de Granollers, bisbe de Vic i, posteriorment, bisbe de Barcelona, Miquel Ricomà, mai va regentar una casa de senyorettes, ni prostíbul, ni cap casa de barrets. No la va tenir ni en aquesta vida, ni en cap altra del país. L'Excel·lentíssim i Reverendíssim Miquel Ricomà va ser, diu la història, un home

**Que durant un cap de setmana els televisors es sentin sols.**

bo, un bisbe recte i un tresorer honorat del Papa Climent VII.

Tampoc el títol d'aquest article es refereix, Deu nos en guard, a les veïnes del carrer de Ricomà de la nostra vila que, tot s'ha de dir i per les amistats i referències que en tinc, malgrat ser força alegres (alegres com cal) no acostumen a passar-se de frenada.

L'article, la columna, la paret d'avui vol ser, senzillament, una mena d'homenatge modest i simpàtic a totes aquestes festes i festetes de barri que

neixen i reneixen gràcies a uns veïns amb ganes de passar-ho bé que surten, engalanan els carrers, organitzen sopars més enllà de les voreres i ballen un vals, un pasdoble o una cançó enganxosa i enganxada a la memòria d'un estiu qualsevol. I tot sota les llumetes i els paperets de colors llampants que tan bé va descriure en Garrell fa més de cinquanta anys a la seva, ara nostra, visió d'aquesta Vila Oberta.

Això és fer ciutat, això és una pinzellada del que molts volem per aquest poble, un espai que faciliti la trobada dels seus ciutadans, on la gent es miri i es senti mirada (et recordo Rafa González).

Que durant un cap de setmana els televisors es sentin sols, que s'obrin portes i finestres i la gent surti, canti, parli, begui, mengi, es toqui i comparteixi alegries i tristesses amb veïns nous i vells. Que es devorin coques i rajols, que s'alcin ampolles i s'omplin gots de plàstic pels sants de barri del Ricomà o del Corró, per les diades festives de la Font Verda, de can Bassa, de can Gili, de Sota el Camí Ral, de can Mònic, del barri Congost, del Lledoner, del barri de Sant Miquel, de Palou, dels instituts, per tots els mercats de la Porxada i, naturalment, per les golfes. Per un matí de diumenge d'esmorzars, de sardanes i de golfes al carrer de Ricomà!

## SUSANA CALVO

La presidenta comarcal del PP, Susana Calvo, continuarà al frente del Partido Popular. El 26 de noviembre los afiliados a este partido tendrán que votar, y Susana Calvo será la única lista que se presente. Cuenta con el OK de Barcelona. Es asesora en la Diputación y cuenta con todos los plácets del partido. La elección se hará en la sede de Mollet. Juega en campo propio.

## JOSE ANTONIO MONTERO

El alcalde de Montornès (ICV) aprobó el pasado 24 de julio un decreto de alcaldía por el que el Ayuntamiento de esta población contrataba a dos personas para la brigada de obras por tres meses. La oposición ha preguntado al alcalde el porqué de esta decisión, ya que tanto Intervención como Recursos Humanos emitieron un informe desfavorable, presumiblemente, porque las personas contratadas no reunían los requisitos requeridos. Hacen bien los funcionarios del cuerpo nacional (secretarios, interventores y depositarios), en ser escrupulosos en sus informes técnicos, porque los controles de la Administración General del Estado para la correcta gestión de los recursos de las administraciones locales actualmente son mucho más rigurosos, para el mejor control del gasto público.

## FRANCISCO LLOBET

Esta semana el ex periodista Joan Portet ha venido a nuestra redacción porque quería que Granollers conociera una vivencia que tenía con el ex alcalde de Granollers y por la que le ha estado siempre agradecido. Corría el año de 1965 y Portet, que apenas tenía 16 años, era corresponsal del diario *Tele-Express* de Barcelona. El joven periodista acudió a una reunión de los Jefes Locales del Movimiento, los alcaldes de la comarca, presidida por



| XAVIER SOLANAS

## telegramas

el Jefe Provincial, que era el gobernador civil. La reunión tuvo lugar en el Ayuntamiento de Granollers. Todos los alcaldes iban con camisa azul y el gobernador, también. Se permitía la entrada de los periodistas, pero no que tomaran notas... A un Portet barbilampiño nadie le había explicado esta absur-

da norma, así que sacó el bloc de notas y empezó a anotar lo que en la reunión decían los alcaldes. En la sala había dos policías de paisano, Portet supone que de la brigada político-social, que al verle tomar notas, lo detuvieron en ese mismo lugar e intentaron llevárselo para interrogarle y ver para quién trabajaba. El al-

calde Llobet, que estaba en la reunión, ordenó a los dos policías que dejaran al muchacho libre: "Le conozco, y me hago responsable de lo que haga", les dijo. Desde aquel día, Llobet fue para Portet su ángel salvador.

## EL OJO DEL LECTOR

En el número anterior se decía que según el presidente de la *Cambra de Comerç*, el 60% de la producción catalana se vende en el resto de España. Esta afirmación no fue del presidente de la *Cambra*, sino de Gay de Montellà, el presidente de *Foment del Treball*. La misma semana la *Cambra de Comerç* informaba que por primera vez en la historia las exportaciones habían superado a las ventas al resto de España: un 53% frente al 47%. Mucha es la diferencia entre el 60% y el 47%. De todas formas sea cual sea el porcentaje, estamos hablando de muchos miles de millones de euros (55), lo que se factura al resto de España.

## CONFIDENCIAL

• **Que el impacto mediático de la manifestación de la Diada ha sido un éxito para los organizadores no cabe la menor duda. Que pasará a la historia como la mani de 1.500.000 personas, también. Pero esa cifra no es cierta. El número que se dio como oficial fue ese, la ANC aún dio una mayor: dos millones, pero el cálculo matemático que se hizo en la propia *Convergència*, y concretamente desde el *Centre d'Estudis Jordi Pujol*, dio como resultado 605 mil personas. Una cifra ligeramente superior a la de la *Delegación del Gobierno* (600 mil) y clavada a la del diario *EL PAÍS*. El número oficial de manifestantes estaba predeterminado, porque tenía que superar a los que fueron a la mani del 10 de julio de 2010 contra la sentencia del TC. Entonces, el número oficial que se dijo fue de 1.200.000, aunque el real fue de unas 400.000 personas. En cualquier caso muchas personas...**

• **Respecto a la información publicada en el número anterior de que el gobierno tenía la intención de ahorrar reduciendo drásticamente las competencias de los ayuntamientos con menos de veinte mil habitantes, y potenciando las competencias de la Diputación, hemos recibido un apunte de un interventor de un ayuntamiento vallesano que nos decía que para proceder a ese cambio radical de la actual legislación previamente se debe modificar la *Ley de Régimen Electoral* y por lo tanto no se haría efectivo hasta el 2015. Y en tono sarcástico apostillaba: "es una medida populista y enfocada a Bruselas. La actitud de marear la perdiz, de picaresca y buscón de Quevedo: decir, decidir, hablar y hablar para no hacer nada". Vamos, lo habitual.**